

Presidente Correa rinde hoy homenaje a José Martí y Fidel Castro en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 4 may (RHC) El presidente del Ecuador, Rafael Correa Delgado, arribó anoche a la ciudad sur oriental de Santiago de Cuba, y en sus primeras palabras a la prensa anunció que visitará las tumbas del gran José Martí y del gran Fidel, en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia.

«Cuba querida –dijo el primer mandatario sudamericano–, como siempre es un honor estar en esta tierra hermana, tierra heroica, tierra de inspiración, para toda la patria grande, estar en la ciudad de Santiago y poder también visitar mañana (jueves) las tumbas del gran José Martí y del gran Fidel, refiere el diario Granma.

«Muchas gracias por recibirnos nuevamente –añadió–, muchas gracias por ese ejemplo de dignidad, de lucha permanente que nos inspira a todos los latinoamericanos para seguir construyendo esa patria grande con el ejemplo de gigantes como José Martí, como Alfaro, como Bolívar. Hasta la victoria siempre, queridos cubanos».

En la losa del aeropuerto internacional Antonio Maceo acudieron a darle la bienvenida el miembro del Buró Político del Partido Comunista y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros,

Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez; el primer secretario del Partido en la provincia, Lázaro Expósito Canto; la presidenta del gobierno en el propio territorio Beatriz Johnson Urrutia y la viceministra de relaciones Exteriores Miriam Teresita González.

El distinguido visitante y su comitiva, entre quienes se encuentra el canciller de ese país, Guillaume Long, también fueron recibidos por el embajador de Ecuador en La Habana, Fabián Solano Moreno.

De acuerdo con el programa anunciado, Correa iniciará la jornada de este jueves con el homenaje al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en el mausoleo que guarda sus restos, y el tributo al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz ante la roca monumento que atesora sus cenizas en la necrópolis santiaguera.

Posteriormente recibirá en la sede de la Asamblea Municipal del Poder Popular, la condición de Hijo Ilustre de la Ciudad de Santiago de Cuba, y visitará la residencia estudiantil de la Facultad No.1 de Medicina, donde se han formado como profesionales de la salud varios cientos de jóvenes ecuatorianos, y que tras el paso del huracán Sandy recibiera una rehabilitación capital por el Cuerpo de Ingenieros Militares del Ejército de Ecuador.

De igual forma recorrerá en el centro urbano Abel Santamaría el asentamiento poblacional compuesto por 560 apartamentos, que fueron edificados mediante el donativo de 28 edificios de cinco niveles con tecnología forsa, realizado por la hermana nación.

Antes de proseguir viaje a La Habana, donde será recibido por el Presidente cubano, General de Ejército Raúl Castro Ruz, Rafael Correa visitará el museo histórico ubicado en el antiguo cuartel Moncada, convertido tras el triunfo revolucionario en Ciudad Escolar 26 de Julio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128876-presidente-correa-rinde-hoy-homenaje-a-jose-marti-y-fidel-castro-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba